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COMITÊ INTERINSTITUCIONAL DE SEGURANÇA PÚBLICA DA REGIÃO DO SISAL – CISP SISAL

16ª REUNIÃO

Dia: 03 de agosto de 2015
Local: Colégio Comercial de Serrinha

I. ESTATÍSTICA CRIMINAL/CÂMARA TEMÁTICA DE REDUÇÃO DE CVLI:
O Capitão Lessa apresentou estatística criminal referente ao mês de julho de 2015 e
o fator positivo foi a redução de CVLI (Crimes Violentos, Letais e Intencionais). Em
julho de 2014 foram 11 homicídios e julho de 2015 foram 06 homicídios, ou seja,
uma  queda  de  10,8%%.  Frisou  que  Serrinha  é  o  município  com  queda  mais
significativa  no número de  homicídio  e  que  os  municípios  de  Araci,  Teofilândia,
Barrocas e Biritinga.
O senhora Audenor e a senhora Sandra registram preocupação a respeito do alto
índice de violência,  no município  de Biritinga,  inclusive de homicídio.  O Capitão
Lessa informa que já foi iniciada operação de impacto, com encaminhamento de
viaturas e estão aguardando reunião para definir dia/ horário das operações.

II. RONDA MARIA DA PENHA/CÂMARA TEMÁTICA DE VIOLÊNCIA DOMÉSTICA:
O Capitão Lessa informou que já  houve a terceira operação da ronda Maria da
Penha e houve muitos casos em que a vítima voltou a conviver com o marido,
outras não residem mais no local.  Que durante reunião no Ministério Público foi
traçada nova dinâmica para a ronda Maria da Penha, ou seja, após realização de
triagem,  as  intimações/  decisões  que  tiver  a  informação  telefônica  das  vítimas,
serão  encaminhadas  para  o  DANDARA,  já  aquelas  que  não  possuem  esta
identificação,  serão  encaminhadas  para  a  Polícia  Militar.  Dra.  Núbia  ressaltou  a
importância da qualificação da vítima, por parte da Polícia Civil, priorizado informar
o endereço e telefone.
Diante da representatividade da UNEB, durante a reunião, Dra. Núbia perguntou
sobre o andamento da câmara temática. A senhora Diná disse não ter informações
sobre  o  andamento  dos  estudos,  enquanto  o  estudante  Fábio,  informou  que  a
pesquisa não teve avanço, em virtude da greve. Diante disto, Dra. Núbia solicitou a
retomada do estudo e encaminhamento de informações ao Ministério Público.
Rose Rodrigues informou que os últimos atendimentos no CEAPA, referentes à arma
de fogo e Maria da Penha, são feitos diretamente com os cumpridores, mas caso
seja detectada a necessidade de atender as famílias, a rede é automaticamente
oficiada.
O Secretário de Administração, senhor José Jivaldo registrou a operação do GAER,
no  município  de  Serrinha  e  se  colocou  à  disposição,  enquanto  secretario,  para
fortalecer o trabalho da ronda Maria da Penha.

III. CONSELHO E FUNDO MUNICIPAL ANTIDROGAS:
Dra. Núbia informou que embora Dr. Gilber tenha reiterado, na última reunião do
CISP,  ao vereador Laylson, que também é presidente do Conselho Antidrogas, a
necessidade de encaminhamento da lei  e  do decreto do Conselho ao Ministério
Público, tendo se comprometido a encaminhá-los, no prazo de uma semana, não
cumpriu o acordado.
IV. VÍDEOMONITORAMENTO:
Capitão  Lessa  disse  que  a  câmara,  instalada  na  saída  para  Barrocas,  já  em
funcionamento e que a imagem é extremamente nitida; da dificuldade de extensão
da  internet,  a  fim de  avançar  no  sistema,  pois  muito  caro,  inclusive  um ponto
corresponde a internet de 21 clientes. 
Dra. Núbia sugeriu uma reunião no Ministério Pública, dia e horário a ser definido de
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acordo com a agenda de Dr. Gilber, com a Polícia Militar, Sérgio da Infrared, Ricardo
da Nil System e Consegs para tratar das necessidades de ajustes, em relação aos
custos do monitoramento.
Capitão  Lessa  registrou  que  o  layout  do  outdoor  já  foi  escolhido  e  que  estão
aguardando  as  instalações,  nos  locais  onde  as  câmaras  serão  instaladas.  O
Secretário Jivaldo informou que as placas estão em processo de orçamento e que
provavelmente, até sexta-feira, já estarão disponíveis, inclusive também está em
processo de divulgação através das redes sociais. 
Rubinaldo,  representante  da  coordenação  de  trânsito,  registrou  a  preocupação
quanto as instalações das placas, em locais da BR/BA, a fim de evitar instalações
em locais não permitidos, bem assim futuros problemas e foi sugerido por Wlisses
contato com o PRF Hamilton com o objetivo solicitar autorização da instalação da(s)
placa(s) na BR.
Sr.  Batista  informou  que  a  INSINUANTE  já  disponibilizou  uma  TV  para  o
videomonitoramento.

V. DIQUE-DENÚNCIA:
Capitão Lessa informou que o disque denúncia está apenas com um servidor, pois a
de  Serrinha  se  afastou  e  que  estão  buscando  a  substituição,  inclusive  por  um
funcionário de Barrocas, bem assim que houve uma queda na demanda.
Dra. Núbia falou da importância da divulgação do disque denúncia, inclusive que fez
um pedido ao Bispo Dom Ottorino, para que a Igreja contribuísse na divulgação, a
fim de estimular a denúncia e coletar informações de maneira segura.
O senhor Ivan, representante da Igreja Católica disse que a violência nem sempre
chega ao conhecimento da sociedade e por isso a necessidade de unir força, não só
para coibir a violência já existente, mas também evitar a ocorrência de novos fatos.

VI. REUNIÃO NAS COMUNIDADES:
Dra. Núbia informou que foi expedido ofício para o Tenente Coronel, solicitando que
o Pelotão da Polícia Militar de Barrocas seja acionado, no sentido de articular uma
audiência  pública  para  tratar  de  assunto  relacionado  à  segurança  pública  e
instalação de CONSEG, naquele município,  no dia 13 de agosto de 2015, às 19
horas. 

VII. COMPLEXO POLICIAL
A senhora Andréa, representante do DPT, informou que o complexo policial  está
80% pronto, restando apenas a fase de acabamento e drenagem, embora as fortes
chuvas tenham provocado problemas na construção.

VIII. RONDA RURAL
Senhor Batista falou da possibilidade de realização de ronda policial na zona rural
de Serrinha e o Capitão Lessa disse que a possibilidade está em análise e o Coronel
tem como meta certa, embora seja sabido do impacto mensal.
Dra. Núbia registrou o aumento da violência na zona rural, seja violência doméstica,
homicídio ou poluição sonora. Inclusive que na última reunião do CISP foi solicitado
o encaminhamento do decreto que proíbe paredões, ao Ministério Público, mas que
até o momento não foi encaminhado, comprometendo-se o Secretário Jivaldo de
encaminhar, até quarta-feira.

PRÓXIMA REUNIÃO DO CISP: 14 DE SETEMBRO DE 2015, ÀS 14 HORAS, NA SALA DE
VÍDEOCONFERÊNCIA, DO COLÉGIO COMERCIAL DE SERRINHA.
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